
  

第１回知多市議会定例会一般質問 

令和３年３月１０日  

 

質問者  １番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  地域の環境美化について 

  (1) クリーンキャンペーンについて 

   ① 実施の経緯について 

   ② 現状及び課題について 

   ③ 今後の取組について 

  (2) コロナ禍におけるごみ及び資源の状況について 

   ① 家庭系ごみについて 

   ② 資源回収について 

   ③ 感染防止に向けた取組について 

 

質問者 １４番 渡 邉 眞 弓（一問一答方式） 

  幼児教育について 

  (1) 幼児教育の取組について 

  (2) 市内の認可外保育施設について 

   ① 施設数及びそれぞれの施設名について 

   ② 幼児教育・保育の無償化への対応について 

  (3) 多様な集団活動事業の利用者への支援について 

   ① 対象となる事業について 

   ② 支援の対象者数について 

   ③ 今後の予定について 



  

質問者  ５番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  行政事務のペーパーレス化及びＩＣＴ化について 

  (1) 紙資料の作成等にかかるコストについて 

   ① コピー用紙の年間購入費について 

   ② 本庁舎のコピー機にかかる年間コストについて 

   ③ 会議資料の作成にかかる労務費について 

   ④ 紙の廃棄コストについて 

    (2) ペーパーレス化の取組について 

   ① 検討状況について 

   ② メリット及びデメリットについて 

   ③ 県内自治体の取組状況について 

  (3) ＩＣＴ化の取組について 

   ① オンライン会議の運用状況について 

   ② テレワークの運用状況について 

   ③ タブレット端末の導入に向けた検討について 

 

質問者  ２番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  新型コロナウイルスワクチンの接種について 

  (1) 集団接種の進め方について 

  (2) 個別接種の進め方について 

  (3) 市民への周知方法について 



  

質問者  ７番 久 野 た き（一問一答方式） 

  学校教育について 

  (1) 小学校における少人数学級の実施について 

   ① スケジュールについて 

   ② クラス数の増の見込みについて 

   ③ 教員の確保について 

  (2) 教員の多忙化解消に向けた取組について 

   ① 部活動の見直しについて 

   ② その他の取組について 

 

質問者  ９番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

 １ 一般行政職の職員採用について 

  (1) 平成30年度から令和２年度までの採用実績について 

   ① 年齢区分30歳以下の男女別受験者数、合格者数及び採用者数について 

   ② 実務経験５年以上の社会人採用の男女別受験者数、合格者数及び採用者数について 

  (2) 職員採用試験の受験申込手続について 

  (3) 令和３年度の職員採用について 

   ① 予定人数について 

   ② 任期付職員等も想定したＩＴ技術者等の社会人経験者採用の考えについて 

 ２ 保育士及び幼稚園教諭の職員採用について 

   平成30年度から令和２年度までの採用実績について 

   ① 年齢区分30歳以下の受験者数、合格者数及び採用者数について 

   ② 実務経験５年以上の受験者数、合格者数及び採用者数について 



  

質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

  新型コロナウイルスワクチンの接種について 

  (1) 接種スケジュールについて 

  (2) 予約方法について 

  (3) 課題について 

 

質問者 １５番 冨 田 一太郎（一問一答方式） 

  地域担当職員制度について 

  (1) 概要について 

  (2) 期待する効果と課題について 

 

 

 

 

 


